

¿De verdad crees que ella está decidiendo?

El Ayuntamiento de Málaga pone en marcha la campaña de sensibilización ciudadana “¿DE VERDAD CREES QUE ELLA ESTÁ DECIDIENDO?, TÚ SI PUEDES”, con motivo del “DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA EXPLOTACIÓN SEXUAL Y EL TRÁFICO DE MUJERES, NIÑAS Y NIÑOS”, que tiene lugar el próximo 23 de septiembre.

La campaña está organizada por el Área de Igualdad de Oportunidades del Ayuntamiento de Málaga, en coordinación con diferentes entidades del Consejo Sectorial de las Mujeres relacionadas con este tema y pertenecientes a la Mesa de Trabajo de Málaga contra la Trata: Adoratrices, Málaga Acoge, CEAR, Amnistía Internacional, ACCEM, Cruz Roja y Mujer Emancipada.

Por cuarto año consecutivo el Área de Igualdad de Oportunidades lanza una acción de concienciación ciudadana alertando de lo que supone una violación de los derechos humanos más fundamentales como es la trata de personas con fines de explotación sexual.

Este año se quiere incidir, especialmente, en el consumo de la prostitución por jóvenes cuyo uso es cada vez más frecuente, especialmente como “fin de la fiesta”. Según informa el periódico El Mundo “En España cada vez son más los adolescentes, menores de edad, quienes consumen sexo de pago incluyendo los clubes de alterne en su ruta de ocio. Estos jóvenes van a tomar una copa y, en muchas ocasiones, acaban juntos en una habitación con una mujer prostituida y se la intercambian. Si no tienen dinero para eso, echan a suerte quién se va con ella”. Estas prácticas grupales se están realizando también con chicas a las que agreden sexualmente varios jóvenes, reproduciendo situaciones similares a las de la “manada”. En muchos jóvenes estos comportamientos no les provoca ninguna reflexión ni debate ético, sencillamente lo viven como una diversión.

Según fuentes expertas en la materia, el consumo de prostitución, y el uso y abuso de pornografía a edades tempranas puede acarrear serios problemas emocionales. Además, se refuerza la idea de sexualización, cosificación y poder sobre la mujer. En éste sentido observamos cómo cada año aumenta exponencialmente el consumo de pornografía por nuestros jóvenes dado su fácil acceso. De tal modo que la educación sexual de adolescentes y jóvenes está muy mediatizada por la pornografía.

El mensaje de la campaña “¿DE VERDAD CREES QUE ELLA ESTÁ DECIDIENDO?, TÚ SI PUEDES” se dirige directamente a los hombres jóvenes, como principales protagonistas de esta forma de violencia machista, para que tomen conciencia de que la trata de personas con fines de explotación sexual existe porque el mercado de

Descargar imagen

¿DE VERDAD CREES QUE ELLA ESTÁ DECIDIENDO?

23 de Septiembre 2019

STOP

TRATA

TÚ SÍ PUEDES

23 DE SEPTIEMBRE. DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA EXPLOTACIÓN SEXUAL Y EL TRÁFICO DE MUJERES, NIÑAS Y NIÑOS.

Ayuntamiento de Málaga

POLICÍA NACIONAL 091

la prostitución necesita mujeres jóvenes que *No eligen realizar dicha actividad, sino que se han visto obligadas a realizarla* al ser víctima de las redes y en muchas otras ocasiones por su precariedad sociolaboral.

El objetivo de la Campaña es provocar la reflexión y toma de conciencia en las personas que mantiene el negocio de la prostitución. Son los prostituidores que pagan por usar sexualmente a las mujeres, quienes perpetúan éste negocio basado en el sufrimiento de mujeres y niñas en situaciones de especial vulnerabilidad.

La campaña incluirá mensajes en medios de comunicación, mupis, cartelería en autobuses, cuñas de radio.

Se incluyen en la campaña el número de teléfono de la Policía Nacional (091), donde se puede recibir información y denunciar casos de trata.

Como actividades de la Campaña, y en coordinación con la **Muestra de Cine: La Mujer en Escena**, el día 22 de octubre en el Cine Albéniz se proyectarán dos documentales de Mabel Lozano sobre la trata con fines de explotación sexual.

Nota de prensa

[http://areadeigualdad.malaga.eu/export/sites/igualdad/.galleries/Documentos-sexclavitud/Trata._Nota_de_Prensa]

361.38 Formato: pdf

